

Der Krippen-Adventskalender: Viertes Türchen



Ein interessantes Detail zeigt die große Papierkrippe mit der Stadtansicht von Klattau. Auf dem Marktplatz, auf dem die Bürger zur Krippe streben, ist auch ein Reiter zu sehen. Es ist der heilige Martin, der gerade seinen Mantel teilt, um ihn dem Bettler zu geben.

Als Adventskalender gibt es im Bayerwald-Boten jeden Tag einen Ausschnitt aus der Sonderausstellung „Weihnachten mit Augenzwinkern“ im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum, in der Benno Hofbrückl Papierkrippen aus seiner Sammlung zeigt.